

平成29年

トラストだより

3月

ひと雨ごとに春の気配が増してきますね。春が待ち遠しい毎日ですが花粉に悩まされる日々も始まります。

株式会社東京トラスト

上野公園とお花見の歴史

厳しい寒さも緩み、もうひと月もたたずに桜の季節となりますね。

西荻窪では善福寺公園、お隣の吉祥寺では井の頭公園が桜の名所として毎年賑わいますが、東京の桜の名所と言えば上野公園が広く知られています。徳川家の菩提寺として上野に寛永寺が建立された江戸時代初期、奈良の吉野山から取り寄せた山桜の苗が植えられたのが上野の桜の始まりと言われています。

当時は花の下での飲食禁止、鳴り物禁止、暮六つ（日没頃）には退場、と厳しい決まりがあり現在の花見とは様相が異なっていました。後に八代将軍吉宗が江戸の各地に桜を植え花見を奨励したこと、現在に近い形の花見が庶民に広りました。江戸時代末期、旧幕府軍彰義隊と新政府軍との上野戦争により寛永寺は本堂をはじめ主要伽藍の多くを焼失しました。跡地は1873年に公園となり、地域の人々の手によって桜は植え継がれ現在の上野公園の形になりました。今では早春には寒桜、3月下旬から4月上旬に開花するソメイヨシノ、その後にはカスミザクラなど50を超える種類の桜を観ることができます。今年は桜の種類にも注目してお花見を楽しんでみてはいかがでしょうか。



不動産ニュース

国土交通省 空き家入居に月4万円



国交省は早ければ今秋にも、空き家に入居する子育て世帯や高齢者、障害者、被災者等に最大で月4万円の家賃補助を始める。住宅の持ち主に専用物件と入居を拒まない物件を地方自治体に登録してもらい、自治体は住宅の情報を提供し入居を検討してもらう。また、賃貸契約の際の債務保証料も最大で6万円補助する。さらに、一軒家の間取りを変えてシェアハウスにする工事を認めるなど、住宅改造費として1戸あたり最大100万円補助する。子育てや高齢者の生活を住宅面から支え、深刻になりつつある空き家問題の解決にもつなげる。

東京都不動産協会ニュースより

* 西荻グルメ * 和食 なない



広いカウンターがメインのモダンな和食店。

こだわりの日本酒が揃っており、当日の料理に合う日本酒をおススメしてもらいます。お料理はお任せのコースと単品料理があり、この日はホタルイカや菜花とアサリの酒蒸しなど春を感じる料理をいただきました。

小皿料理なので魚介、肉、野菜と沢山の味を楽しめるのも嬉しいお店です。

杉並区西荻南3-10-4-2階 TEL:03-3334-5022

